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Ils crient au scandale. Ils crient à la stigmatisation devant
cette boucherie halal taguée à Châlon sur Saône.
En quoi serait-il scandaleux  de dire que le halal est barbare
et honteux ?
En quoi serait-il stigmatisant de dire qu’un prétendu rite
religieux est inacceptable ? Je ne crois pas que qui que ce
soit ait jamais prétendu trouver stigmatisant ou discriminant
pour les cannibales le fait de condamner l’anthropophagie…
Certes, taguer une boutique, ce n’est pas bien, ce n’est pas
légal.  Mais  ceux  qui  hurlent  avec  les  loups  devraient
comprendre que, sans doute, il n’y a des tags que parce qu’il
n’y  a  pas  de  réponse  aux  questions  et  protestations  des
Français.  Et  nos  gouvernants  devraient  rebrancher  leurs
sonotones, ça hurle autour d’eux, et, si on ne les entend pas,
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les Français vont finir par vouloir faire la loi et faire
justice eux-mêmes, avec tous les risques que cela suppose.
En effet, sans doute que les auteurs des tags n’ont exprimé
que leur exaspération et leur désespoir.
Exaspération de voir se multiplier dans nos villes et dans
notre quotidien le halal, qui signifie « qui est permis« … aux
musulmans. Or, cette façon ostentatoire de le clamer partout,
sur les vitrines, dans la publicité, dans les rayons halal,
sur trop de produits alimentaires ou d’hygiène porte sur les
nerfs.
On est en France, bordel ! Et en France on n’a pas à nous dire
quelle nourriture est permise par un Dieu auquel l’immense
majorité de nos concitoyens ne croit pas. Si une minorité a
des soucis gastriques avec son Dieu qu’elle s’en débrouille en
son intimité sans nous rendre témoin d’une telle trivialité.
Exaspération de voir la France retourner aux âges obscurs et
flirter avec la barbarie de ceux qui prennent plaisir à voir
souffrir des animaux.
Exaspération de manger halal sans le savoir et sans le vouloir
et  de  contribuer,  sans  le  savoir  et  sans  le  vouloir,  au
financement des mosquées…
Désespoir, aussi, de trouver nos gouvernants, confortés par
l’Union Européenne, refuser de voir, de savoir et de nous
entendre. Les sondages sont là. Les Français se méfient de
l’islam. Le bon sens est là : la filière viande ne veut
surtout pas que la viande halal recyclée dans le commerce
traditionnel soit étiquetée halal parce que, ils le savent et
le disent, elle ne trouverait pas preneur et la viande halal
verrait  son  prix  augmenter…ILs  savent,  tous,  que  nous  ne
voulons pas du halal et ils veulent nous l’imposer par la
force.
Et les Français devraient se taire et manger leur chapeau à
défaut de manger halal ?
C’est mal les connaître. Gageons qu’il y aura de plus en plus
de  boucheries  ou  commerces  halal  tagués,  de  sang  de  porc
répandu  sur  les  portes  des  mosquées,  qu’il  y  aura  des
batailles,  des  violences,  qui  dégénèreront.  Alors,  si  le
gouvernement n’interdit pas purement et simplement l’abattage
rituel, le pire est à venir, parce que les Français vont, de
plus en plus, se sentir en état de légitime défense.


